



DE Die leistungsfähigste Trockentrennanlage im ics-contec Portfolio. Ausgestattet mit einer 30 kW-Schneidmühle mit V-Schnitt-Geometrie eignet sich diese Anlage problemlos für den 3-Schicht-Betrieb. Eine grosse Auswahl an optionalem Zubehör, wie zum Beispiel: Vorshredder, Fördersysteme, Magnetabscheider oder auch Nasstrenntische zur Nachaufbereitung der Kunststofffraktion, stehen zur Verfügung und sind optimal aufeinander abgestimmt.

ENG The most powerful dry separation system in the ics-contec portfolio. Equipped with a 30 kW cutting mill with a V-cut geometry, this system is easily suitable for 3-shift operation. A wide range of optional accessories, such as: pre-shredders, conveyor systems, magnetic separators or wet separation sorters for the post-processing of the plastic fraction are available and are optimally synchronized with each other.



[kg/h] 420



[kW] 39,4



[kg] 3.125



[mm] L 3.080 x B 1.945 x H 2.774

DE

- Podestkonstruktion
- Schallschutzeinhausung
- V-Schnitt
- 4 Siebkörbe
- 2 Messersätze

ENG

- Platform construction
- Soundproof housing
- V-cut
- 4 sieve baskets
- 2 knife sets

